

Hernán del Solar.—

732P+6

Murió Premio Nacional de Literatura 1968

SANTIAGO.— A la edad de 84 años falleció anoche el Premio Nacional de Literatura 1968 y especialista de cuentos infantiles, Hernán del Solar.

Su deceso ocurrió en su domicilio de calle María Luisa Santander 537, comuna de Providencia, después de una enfermedad que lo mantuvo postrado desde hace tres años.

Hernán del Solar nació en Santiago en 1901 y a los 18 años escribió su primer cuento titulado "Sendero" inaugurando una serie de 47 volúmenes, la mayoría escritos con diversos seudónimos como Ricardo Chevalier, Gastón Collina, Peter Kim, Oliverio Backer, Abelardo Troy y otros. En 1947, escribió "Las aventuras de totora" y en 1947, "Memorias de una sirena".

Fue crítico literario y de

arte del diario "El Mercurio", "La Nación", "El Debate" y en la década del 20 publicó poemas en "La revista de letras".

Hernán del Solar, fue asesor literario de varias editoriales gracias a su dominio del francés, italiano, portugués, catalán e inglés.

Fue el primer escritor chileno que tradujo Stefan Zweig y Andre Maurois entre otros.

En 1968, gracias a su prolifera labor como escritor se le otorga el Premio Nacional de Literatura.

Del Solar también se desempeñó como uno de los primeros profesores de redacción de la escuela de Periodismo de la Universidad de Chile.

Una de sus últimas obras fue "Los premios nacionales de literatura", editada en 1975.

La Estrella, Valparaíso, 22-I-1985 p. 24.

Murió Premio Nacional de Literatura 1968. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Premio Nacional de Literatura 1968. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa